

すぎの子 学校だより

翔け楨尾学園 南横山小学校
令和2年度 第9号 12月1日



今年もあと1ヶ月となりました。長かった2学期もまもなく終わろうとしています。ここにきて、再びコロナウイルスの感染者数が拡大してきています。寒くなり、ウイルスの活動が活発化してくる季節に入りました。マスク着用・手洗い・うがいなど、基本的な生活習慣を今一度しっかりやっていきたいものです。

with コロナの過ごし方

少し前にあった校長研修で、「こころの感染症に陥らないヒント集」というのを、とある病院の先生から聞く機会がありました。

- 不安は不安のままに。
- 生活習慣にリズムを。
- メディアを見る時間を限る。
- 親しい人と会話をしましょう。
- 普段の2、3倍は疲れます。
- 睡眠時間をとりましょう。
- 悪者探しに乗らない。

なかでも、特に大切なのが、「睡眠時間をとる」ということだそうです。寝つきが悪い、何度も起きる、早朝に起きてその後寝つけない、ぐっすり寝た気がしない・・・などは黄色信号とのことでした。まだまだこれから付き合っていくなくてはならないコロナウイルス。でも一番大変なのは、コロナウイルスを媒介とした「こころの感染症」だということ。肝に銘じて、毎日の生活を送ることができればいいと思います。

10月から本校にスクールカウンセラー(SC)として臨床心理士の吉田俊治先生に来ていただいています。月2回程度月曜日に、カウンセリングを受けていただくことができますので、ぜひこの機会にご利用いただき、子育てのことなどのお悩みをご相談いただければと思います。詳しくは学校までご連絡ください。

1・2年生大野町探検・3年生和泉市の学習

18日(水)に3年生は楠本さんのみかんの選果場の見学、1,2年生は校区探検として、阿弥陀寺、葉菜の森の見学にいきました。どの場所でも、とても丁寧にお話をしてくださり、楽しみながら地域のことを学ぶことができました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。最後は、3学年合流して、楠本さんのみかん畑で恒例のみかん狩りを楽しみました。



今月の行事



- 2日(水) マラソン大会
- 3日(木) 4時間授業(小中一貫授業研修のため) PTA広報委員会
- 4日(金) マラソン大会予備日
- 6日(日) 炭焼き原木伐採 PTA役員会
- 7日(月) 委員会・児童議会 クリーンデー SC
- 8日(火) 赤い羽根募金(～11日)
- 10日(木) 1・2年おもちゃランド
- 14日(月) クラブ
- 17日(木) 4年骨密度測定
- 18日(金) SC
- 21日(月) 個人懇談会(短縮4時間授業)
- 22日(火) 個人懇談会(短縮4時間授業)
- 23日(水) 給食終了(短縮4時間授業)
- 24日(月) 終業式 集団下校
- 25日(金) 冬休み開始
- 26日(土) げんきっ子夜警(18:30～4・5・6年生)
- 1/6(水) アウトドアクラブ七草取り



●2学期末個人懇談会へのご出席をよろしくお願い致します!

先日お知らせしたように学期末個人懇談会を下記の日程で実施させていただきます。お忙しいとは存じますが、万障お繰り合わせのうえ、是非ご出席いただきますようよろしくお願い申し上げます。くわしい日程は、後日担任よりお知らせいたします。

12月21日(月) 13:30～
12月22日(火) 13:30～

第12回歯・口の健康啓発標語コンクール

保護者・地域の方にはお知らせしております。

はみがきは
笑顔をふやす ヒーローだ

4年生校外学習

4年生は社会科で学習している「大和川のつけかえ」、理科の「夜空の星」の学習で柏原市と富田林のすばるホールでのプラネタリウムにいきました。どちらも教室だけでは体験できない学習をすることができました。



●マラソン大会が行われます!

子どもたちはマラソン大会に向けて、朝のマラソンを頑張っています。マラソンは克服型のスポーツとして多くの方が親しんでいます。苦しい中を走りきった喜びや爽快感が味わえ、忍耐力を養えるスポーツです。朝のマラソンの取り組みの発表の場として、マラソン大会を下記の日時で行います。

できましたらコース沿道の辻々で安全確保にご協力いただきながらお子さまの頑張りを是非ご覧頂き、温かいご声援をよろしくお願いいたします。

※マラソン大会開催に当たっては、毎年、阿弥陀寺様や大野町会様、コース近隣にお住まいの皆さまの温かいご理解とご協力をいただいております。この場をお借りしまして厚くお礼申し上げます。

【日時】12月2日(水) 8:45(集合・学校出発)～10:45(学校着)
(雨天等中止の場合:12/4(金) 同時間帯)
9:15: 大野町阿弥陀寺到着(予定)
9:30ころから、①高学年(5,6年)②中学年(3,4年)
③低学年(1,2年生)
の順番で時間をずらしてスタートの予定です。

5年生少年消防クラブ(稲村の火の館)

少年消防クラブ員の勉強会で和歌山県の広川町に行きました。江戸時代、南海地震の津波の際、稲村に火をつけて避難場所を伝えた現地に訪れての学習になりました。その中で実際に村人を救ったのはその後の復興事業としての堤防づくり。その堤防が今も人々を守っていることも学習しました。



6年生校外平和学習

6年生は校外平和学習として、ピース大阪で戦争中の大阪での被害を学びました。身近けどあまり知らない戦争中の被害。焼け野原になった難波や梅田の様子、実物大の焼夷弾など様々な展示物を丁寧に見て、読んでいる姿勢は本当に素晴らしかったです。

